

## Argentine : Nestor Kirchner est mort

28-10-2010

L'ex-président, député et secrétaire général de l'Union des Nations Sud-Américaines (UNASUR) et époux de la présidente argentine Cristina Fernández de Kirchner, est décédé aujourd'hui à l'âge de 60 ans d'une crise cardiaque dans la ville de Calafate, province de Santa Cruz.

Kirchner a été président durant la période 2003-2007, durant laquelle il a recomposé en partie la légitimité du système qui était entré en crise durant le soulèvement populaire de décembre 2001. Cela continuait d'être une figure centrale de la politique nationale et continentale. Sa mort produira des effets profonds et des réajustements, en particulier dans le système politique professionnel se prépare pour les élections présidentielles de l'année prochaine. [www.argentina.indymedia.org](http://www.argentina.indymedia.org), 27 octobre 2010. Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>